à travers les publications scolaires

quelques extraits des pages publiées durant l'année 83/84 par

la classe des petits de l'école de Routelle (Doubs)

Mes mains,
quand je les Pose sur mes
oreilles,
elles parlent.
Mais je ne comprends pas
ce qu'elles racontent.
Stéphanie
(4 ans 1/2)

Moi, mes mains, sur mes oreilles, elles parlent comme des arbres.

Déborah (4 ans)

Le vent.

Les arbres voudraient jouer avec le vent.
Mais le vent les bouscule:
"Laissez-moi passer!
Pas le temps de m'amuser!
Je dois balayer le monde entier: les hommes laissent trainer tellement de saletés!"

Ludovic (c.p.)

Par esprit de famille !

Un cyclone, c'est un clown

qui roule à bicyclette.

Catherine (fin de c.p.)

Mystère ... ruisseaux

Comment les ruisseaux

"allument-ils"

leur eau,

leur eau,

puisqu'ils n'ont pas de

Christophe

robinets? Christophe
(début CE1)

La mer.

La mer en a assez de porter les bateaux: ils sont trop lourds,

ils la polluent,

ils ennuient les poissons!

Alors, elle s'envole au ciel.

Et les bateaux ne peuvent plus avancer.
"Les hommes n'ont qu'à les pousser!"

Malik (c.p.)